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Universidades y la UGR 
firmarán la integración de 
Enfermería antes de julio

Tanto el director general como el rector 
tienen sobre la mesa el convenio por lo que
buscan un día para rubricar el documento 
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La firma del convenio de integración de Enfermería parece cercana. No irá más allá de este curso, según fuentes

cercanas al rector de la Universidad de Granada. Así, a las buenas intenciones manifestadas ya públicamente por las

partes hay que unir que tanto Universidades como la UGR tienen sobre la mesa el documento. Sólo falta encontrar

una fecha.

Tranquilidad para los estudiantes. Las noticias procedentes de la Escuela de Enfermería y de la Universidad de

Granada son buenas. Ambas apuntan a una pronta firma del convenio de integración de la Escuela de Enfermería en

la entidad nazarí. 

El director adjunto de esta institución, Jesús Ramírez, confirmó ayer la existencia de contactos entre Granada y

Madrid para encontrar una fecha y un lugar para rubricar el acuerdo. “Según nuestras noticias es inminente”, agregó.

Respecto a las afirmaciones de los estudiantes de tercero, en una carta a los medios, sobre el pago de parte de la

matrícula de este año, desde la escuela explicaron que se trata de la parte alícuota al primer trimestre. “La

integración cubre los gastos desde enero de 2008 por lo que los primeros meses de curso no están subvencionados. Es

esa la parte que han debido abonar”, explicó Ramírez.

Asimismo, respecto a la exigencia de pagos este precisó que el centro, mientras no haya integración, seguirá siendo

privado. Cruz Roja es una ONG y no se puede permitir tener deudas.

Ceuta no contempla un horizonte en que la firma no se produzca. “Podremos ser escépticos o suspicaces pero es un

acuerdo público y al más alto nivel”, aseveró el representante de Enfermería. 
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